



Jean-Jacques PASQUIER



Elections municipales
9 et 16 mars 2008

Valeurs et gouvernance Ancillevienne

Dossier de presse



1. Présentation du candidat
2. Le projet
3. Coordonnées



Présentation du candidat

Jean-Jacques Pasquier



Profil du candidat :

Jean-Jacques PASQUIER, âgé de 40 ans, est originaire du département. Il a vécu une bonne vingtaine d'années dans sa commune de naissance, Saint-Jeoire en Faucigny, à laquelle il reste très attaché. Il est ensuite venu sur le bassin annécien pour son travail. Quelle profession ? Technicien en gestion de la faune sauvage, à la fédération des chasseurs de Haute-Savoie. Un métier qu'il a toujours voulu exercer ; riche en contacts humains de qualité, proche de la nature, et qui permet de parcourir les montagnes du département fréquemment. Cette passion pour sa profession l'a amené à défendre les intérêts d'une corporation méconnue. Il a activement participé à un syndicat apolitique et autonome (UPTEC), créé entre collègues de divers départements. C'est aujourd'hui le premier des syndicats représentatifs de cette branche. Il en a été le secrétaire général de 2000 à 2005.

Il est socialiste de conviction pour défendre des valeurs humanistes, de partage et d'ouverture vers autrui. Convaincu mais discret sur ses opinions, comme beaucoup, dans un département où l'ouverture aux idées progressistes n'est pas jugée de bon aloi par tout un chacun. Désormais il a franchi le Rubicon. Fort du soutien des militants socialistes Ancileviens, qu'il remercie de leur confiance, il prône en leur nom l'ouverture et un large rassemblement avec tous ceux qui partagent leurs valeurs.



Le projet

Notre constat

ALV est aujourd’hui une commune qui ronronne. Nous n’avons que peu d’échanges au-delà des limites de notre municipalité. Pourtant, l’agglomération, le bassin Annécien, la zone franco-valdo-genevoise sont des réalités concrètes pour nos concitoyens. **Anney-le-Vieux apparaît comme une municipalité sans objectifs clairs, sans vision d’avenir, sans passion et sans désir.**

La dynamique municipale est notoirement essoufflée. Elle est générée par l’absence régulière de son Maire. Le système de fonctionnement conçu il y a près de vingt ans est désuet. Il reposait sur l’omniprésence du premier Magistrat de la commune.

Notre magnifique cadre de vie est insidieusement menacé. L’arsenal juridique dont nous pouvions nous prévaloir pour sauvegarder les abords du lac et la forêt du Veyrier, zone nationale d’intérêt écologique, faunistique et floristique reconnue est démantelé.

Les logements locatifs aidés ne sont même pas accessibles pour tout jeune qui débute. Ils sont notoirement insuffisants, que ce soit au regard du récent Plan local d’habitat de l’agglomération ou de la Loi SRU. Un chiffre : **8% de logements aidés en 18 ans de mandat.** Ce déficit devra tôt ou tard être soldé. Nous ne respectons ni la loi, ni les accords passés avec nos partenaires territoriaux.

La place accordée à la culture et aux divertissements de masse est inacceptable au regard des attentes des concitoyens pour une ville de cette taille.

Les espaces collectifs aménagés sont insuffisants dans tous les quartiers. Les récents et opportuns progrès ne doivent pas faire oublier les années de lutte acharnée pour les obtenir.



Le projet

Les grandes lignes de notre projet

Un souhait pour cette campagne : **qu'un vent de démocratie souffle enfin sur Annecy-le-Vieux.** Il vient de se lever à nouveau, avec l'approche des élections. Notre équipe l'espère permanent et porteur de changements. Nous souhaitons insuffler l'esprit de renouvellement qui manque à la commune.

Notre projet n'est pas un désir irraisonné. Il s'inscrit dans le cadre d'une gestion sérieuse au travers de l'adoption de **principes novateurs de gouvernance**. Notre programme sera la feuille de route qui fixe le cap vers des objectifs ambitieux. Ces actions se déployeront une à une **dans la transparence**, avec comme voilure la participation des concitoyens qui souhaitent en être les acteurs. Chaque élu de la majorité sera quant à lui capitaine de projet, avec une délégation efficiente et une obligation de résultats. Nous nous engageons par ailleurs à donner aux membres de l'opposition les moyens d'une participation active et constructive.



Le projet

Les grandes lignes de notre projet

Le « fil rouge » de notre mandature sera un « **fil vert** ». Il conduira tout d'abord la commune à s'initier aux principes du **développement durable** non en parole mais par l'action. Nous élaborerons un **Agenda 21** concret pour Annecy-le-Vieux, sous la forme d'un catalogue de mesures. Ces objectifs seront définis par une concertation dynamique et accompagnée sur deux ans, puis mis en œuvre dès la seconde partie du mandat.

En fin de mandature, nous voulons faire d'Annecy-le-Vieux un lieu dynamique de plaisir pour tout concitoyen. Les valeurs incontournables que nous annonçons seront devenues durables et partagées. Nous travaillons à faire émerger une **alternative totale**, mais néanmoins constructive, à la gestion municipale actuelle. Nous batissons pour ce, un programme qui se veut **réaliste et pragmatique**.

Le programme qui sera dévoilé ces prochaines semaines réserve des surprises. Des propositions novatrices pour un **développement durable**, sauront donner le ton de la campagne mais aussi du mandat tout entier.



Le projet

Des valeurs identifiées et structurantes

Notre projet repose sur des valeurs identifiées :

- **Des valeurs humanistes**, qui replacent l'homme au centre de toutes les décisions municipales. Créer de vrais espaces de rencontre, pour petits et grands, c'est créer du lien social entre générations, véritable source de richesse.
- **Des valeurs sociales**, pour qu'un nouvel arrivant sur notre commune ait une chance de trouver une « habitation à loyer normalisé ». Dynamiser le logement locatif, c'est être pourvoyeur de jeunes pour une municipalité. Notre commune en a besoin ; cette jeunesse est un gage de pérennité.
- **Des valeurs environnementales**, car nous sommes les légataires d'un patrimoine naturel inestimable, dont le lac est l'un des joyaux. C'est un devoir de le préserver pour les générations à venir. Nous ne permettrons pas d'entorses ni à la Loi Littoral, ni à la Loi Montagne.
- **Des valeurs démocratiques**, pour que la municipalité entende et réponde aux préoccupations légitimes des quartiers, du haut comme du bas d'Annecy-le-Vieux.



Le projet

Des valeurs identifiées et structurantes

- Des valeurs d'ouverture, sur les nombreux dossiers désormais du ressort de la C2A, de la culture aux transports notamment. Nous voulons une implication de premier ordre d'élus Ancileviens, sans orgueil incongru ni parti pris idéologique, dans l'intérêt d'une agglomération garante d'économie d'échelle.

Un « sens des valeurs » présidera notre gestion municipale, avec un Maire proche de ses administrés et une gestion financière transparente et nullement dispendieuse. Notre projet est de confronter une proposition concertée à la réalité des attentes.

Travailler ensemble, sans exclusive, pour le service et le développement personnel de tous les habitants.

Il appartiendra ensuite à toutes les Ancileviennes et tous les Ancileviens de la juger point par point en fin de mandat.

Que vive l'âme d'Annecy-le-Vieux ! Cette belle commune est plus qu'une banlieue résidentielle et calme du Chef-lieu de département.



Contacts

Directeur de campagne	Jérôme Bouchet
Mandataire Financier	Damien Bozon
Logistique et opérations	Bernard Blin
Communication	Walter Della Peruta

Local de campagne

JJ Pasquier – 19 clos des Trolles – 74940 Annecy le Vieux

Emails

pasquier.jean.jacques@gmail.com

w.della.peruta@orange.fr

Blog

<http://jeanjacquespasquier2008.over-blog.com/>

Téléphone

Jean-Jacques Pasquier 06 84 98 25 85

Walter Della Peruta 06 60 17 51 55